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ASSEMBLÉE NATIONALE
8ème législature

Cereales
Question écrite n° 39984

Texte de la question

M Rene Beaumont insiste aupres de M le ministre de l'agriculture et de la foret sur la necessite d'une aide aux
autoconsommateurs de cereales. Cette aide pourrait etre apportee sous forme de prime a la non-
commercialisation. Cette mesure contribuerait au soulagement du marche cerealier dans un contexte de QMG Il
lui demande de bien vouloir examiner cette question au sein de la Commission europeenne et de lui faire
connaitre ses decisions.
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